

Tendrán ajustes los programas de apoyo a Pymes (El Financiero 22/10/12)

Tendrán ajustes los programas de apoyo a Pymes (El Financiero 22/10/12) Isabel Becerril Lunes, 22 de octubre de 2012 Necesario, mejorar las reglas de operación: Jacob Rocha. El Programa México Emprende es uno de los mecanismos de apoyo a las pequeñas empresas que arroja buenos resultados, pero hay que hacerle ajustes para que funcione mejor, manifestó Enrique Jacob Rocha, encargado de revisar los programas de apoyo a pequeñas y medianas empresas (Pymes) y emprendedores del equipo de transición del próximo gobierno. Señaló que en el recorrido que ha realizado en el sector empresarial para identificar los problemas que enfrenta, se ha encontrado que deben hacerse mejorías en sus reglas de operación. En entrevista en la clausura del Encuentro Empresarial 2012, organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Durango, indicó que en el caso concreto del Programa México Emprende, los hombres de negocios han expresado que aglutina demasiados esquemas de apoyo. Comentó que entre los programas prioritarios para el apoyo a las Pymes está el de Fondo de Garantías, que ha funcionado, pero quizá habría que "abrirlo a otros intermediarios financieros, que puedan tener una mayor capacidad de impacto en una región o sector específico". La intención del próximo gobierno de Enrique Peña es facilitar al empresario la solicitud de recursos y la aplicación de un programa prioritario. También se ha identificado, dijo, que tendrán que realizarse algunos ajustes al Programa de Franquicias, para que se pueda impulsar aún más el autoempleo. -¿Ya tienen identificados qué programas de apoyo a las Pymes deben permanecer para el siguiente sexenio y cuáles desaparecer? -Todavía estamos en el proceso de diagnóstico, en la etapa de trabajar con el gobierno en lo relativo a cómo se han aplicado o llevado a cabo en los sector productivos, y detectar áreas de oportunidad para fortalecerlos y también anticipar cómo se dará el inicio de la próxima administración para que no se interrumpa la marcha y prestación de los servicios de los programas. Visión Al hablar sobre emprendurismo, Jacob Rocha explicó que en México y en cualquier parte del mundo implica un riesgo, porque cuando una persona quiere arrancar un negocio no tiene alguna garantía de que tendrá éxito a la primera, y puede que fracase tres o cuatro veces. En ese sentido expuso que lo importante es aprovechar el talento y la visión de alguien o un grupo de personas que en un momento determinado visualizan una posibilidad de negocios alrededor de un problema para que se dé una solución. Dijo que el gobierno de Felipe Calderón ha tenido avances en esta materia y que la labor que tendrá que hacer la administración entrante será la de consolidar todo el ecosistema alrededor del emprendimiento, sobre todo de alto impacto. Lo importante es tener presente que buena parte del empleo que se tendría que generar en el futuro es de los emprendedores. México tiene una necesidad de generación de empleo formidable, y esta creación tendrá que ser necesariamente a través de nuevos proyectos de emprendimiento.